

## INFORME DE ACTIVIDAD

# COOPERARIUM: bienal de cooperación, derechos humanos y desarrollo sostenible Valencia



## Introducción

---

Durante los días 4 y 5 de noviembre de 2022 en la Plaza del Ayuntamiento de Valencia, se celebró el Cooperarium: bienal de cooperación, derechos humanos y desarrollo sostenible.

Cooperarium es un evento que tiene como objetivos comunicar el papel de la cooperación valenciana en la defensa y protección de los derechos humanos y también fomentar en la ciudadanía valenciana una visión crítica, solidaria y comprometida con el desarrollo sostenible y con la lucha contra la desigualdad en todas partes.

Se trata de un espacio interactivo y experimental en el que los visitantes podrán acceder de forma gratuita para conocer las actuaciones que desarrolla la cooperación valenciana en la defensa de los derechos humanos a través de diversos proyectos y actuaciones desarrolladas por los agentes de la cooperación valenciana en países empobrecidos.

## Objetivos generales

---

- Comunicar el papel de la cooperación valenciana en la defensa y protección de los derechos humanos
- Fomentar en la ciudadanía valenciana una visión crítica, solidaria y comprometida con el desarrollo sostenible y con la lucha contra la desigualdad en todas partes

## Actividades realizadas Curso Lectivo 2022

---

Dentro de las actividades que incluyó el Cooperarium, se organizó el espacio informativo “Conecta con la Solidaridad”, donde FRS participó con un stand informativo donde pudo compartir, con los cientos de personas que se acercaron a la Plaza del Ayuntamiento de Valencia, el trabajo que realizamos en los diferentes países, y especialmente de los proyectos que gracias a la financiación de la Generalitat Valenciana estamos realizando en Perú con nuestro socio CIPCA y del que vamos a comenzar a partir de enero en Filipinas en el ámbito de la ayuda humanitaria.

El Cooperarium fue un excelente espacio de comunicación y de intercambio de ideas entre la ciudadanía, la Generalitat Valenciana y las diferentes ONGD's, y desde la FRS seguiremos apostando por la participación en este tipo de actividades.



